

Actualidad

Díaz Teijeiro anuncia para el segundo semestre del año el inicio de los trabajos de construcción

La fábrica de Solaria dará trabajo a 200 personas

Victoria Díaz

El alcalde de Almadén, Emilio García Guisado; el consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar; el secretario de Energía del Ministerio de Industria, Ignasi Nieto, y el presidente de Solaria, Enrique Díaz Teijeiro, han presentado ante numerosos representantes socioeconómicos de la ciudad y la comarca el proyecto de la futura planta industrial que Solaria comenzará a construir en el polígono Pozo de Las Nieves II en el segundo semestre de este año. Esta fábrica de módulos solares estará ubicada en una parcela de aproximadamente 23.000 metros cuadrados y supondrá una inversión de entre 20 y 25 millones de euros.

Los trabajos de construcción se iniciarán en el segundo semestre de este año, y según Díaz Teijeiro, se prevé que la nave esté finalizada en el segundo trimestre de 2009. Desde esta fecha, la puesta en funcionamiento de la planta industrial supondrá la creación de 160 puestos de trabajo directos y 40 indirectos.

Tras hacer referencia a estos datos, el presidente de Solaria manifestó su deseo de que en Almadén se produzca una evolución similar a la de la Puertollano en cuanto a inversión y creación de empleo, "ojalá pase en Almadén lo que nos ha pasado en Puertollano, lo que pensamos que iba a ser una empresa con una inversión de 12 millones de euros y 90 puestos de trabajo de creación, al final andamos alrededor de los 70 millones de euros y 600 puestos de trabajo" apuntó, y añadió que "los 23.000 metros cuadrados en el protocolo que vamos a firmar el Ayuntamiento y la empresa seguramente se quedarán cortos y habrá que ampliarlos".

En su primera fase de actividad, en 2009, la capacidad de producción de la fábrica será de 50MW, y se irá incrementando hasta alcanzar los 100MW.

Emilio García Guisado agradeció a los presentes su apoyo y su compromiso para el desarrollo de Almadén, señalando la importancia de que una empresa como Solaria haya elegido Almadén para ubicar una de sus fábricas de paneles solares.

En cuanto al futuro de la industria energética en la ciudad, García Guisado hizo alusión a una reunión, previa a esta presentación, entre miembros de la corporación municipal y directivos y responsables de otras empresas líderes en renovables como Abengoa



Solar, Iberdrola, o Capital Energy, para valorar la posibilidad de su instalación en Almadén. Por otra parte, el alcalde aprovechó su intervención para hacer una llamada a la unidad de la comarca para llevar a cabo un trabajo común en cuanto al desarrollo socioeconómico de la zona.

José Manuel Díaz Salazar destacó que la inversión de Solaria no habría sido posible sin la unidad y colaboración de todas las administraciones: Ayuntamiento, Gobiernos regional y central, así como el apoyo de las organizaciones empresariales y sindicales que vienen trabajando desde hace tiempo en la Mesa por Almadén.

Evacuación eléctrica

Además, señaló que "vamos a hacer todo lo posible para que en los próximos meses haya una cadena de anuncios para que Almadén sea una ciudad de la energía". Para lograrlo, existe ya un acuerdo con Red Eléctrica de España para anticipar a 2010 una línea de 400 kilovoltios que permitirá autorizar más parques eólicos, solares y fotovoltaicos al incrementar la capacidad de evacuación de la zona.

Ignasi Nieto, secretario general de Industria, expresó el compromiso del Ministerio de Industria y del Gobierno de España con Almadén y su comarca, de la que

destacó su "capacidad para mirar hacia delante y buscar otras actividades que generen riqueza, y eso es una garantía de futuro"; y añadió que "la capacidad de adaptarse a los nuevos tiempos es una garantía de éxito para el futuro y esto aquí es un ejemplo que vale la pena comentar".

Nieto explicó que una de las prioridades del Gobierno de España es el fomento de las energías renovables por lo que representan una gran oportunidad industrial.

En ese sentido, indicó que Almadén puede encontrar un campo de diversificación económica y desarrollo de futuro.

El PP local habla de abandono de Almadén y de su comarca

Redacción

El Partido Popular de Almadén denuncia el abandono de la comarca por parte de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, puesto que, según dice este partido, en estos últimos cinco años no se ha decidido ni un solo proyecto de importancia para paliar la falta de puestos de trabajo y parálisis social que reina en la zona. Si es cierto, afirman los populares, que se han ejecutado proyectos tales como el Centro de Especialidades, que aún sigue sin funcionar a día de hoy, o las viviendas sociales o tuteladas, pero como es sabido todos ellos comprometidos desde antes de 2003.

El Partido Popular de Almadén pide al presidente de la región que se deje de promesas en época de elecciones y se implique de una vez por todas en la zona que más dinero dio a las arcas públicas y que hoy por hoy es la más pobre y desfavorecida de Castilla La Mancha.

Para los populares es significativo que aparezcan titulares de prensa diciendo que Almadén es uno de los pueblos donde más ha bajado el número de parados; es lógico que esta cifra baje pero no porque se cree empleo, sino porque la población en edad de ocupar un puesto de trabajo se ve obligada a emigrar fuera de nuestras fronteras.

El PP manifestó que uno de los proyectos de vital importancia para Almadén es la urbanización por parte de MAYASA del macro polígono de las Eras de Barbudillo, proyecto paralizado al parecer por no emitir la Junta de Comunidades los pertinentes informes de tipo medioambiental. Esto es inadmisible, afirmaban los populares, puesto que desde mediados de 2005 que se firmó el convenio SEPI-MAYASA-Ayuntamiento este proyecto siga paralizado.

Los populares afirman que Almadén también existe fuera de época de elecciones y quieren preguntarle a Barreda donde está la autovía A-43 por el Sur, que prometió en 2003 y en 2007.